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Résumer :

Le théme de la note sur I’écrivain mondial” GIBRAN KHALIL
GIBRAN" et les événement les plus importants de sa vie et qui a touché¢ les
autorités sociales et comment briser les restrictions passées et de langage libre
de luxe verbeux comme il a identifié des sujets influencés par les différentes
cultures et romantique grand public et 1a fagon dont il a appliqué cette doctrine
cette doctrine sur la littérature arabe sensation ]a plus récente le monde littéraire
ou il a pour effet de transformer le chemin de la littérature vers la modernité
malgré la possibilité de passer a cote et aprés la communauté artistique et la
réalité arabe.

Mots — clés: rebellion — Literature — Gibran Khalil Gibran,

Summarization of the Memory :
The subject of the memory revolves around the world — famous

writer" GIBRAN KHALIL GIBRAN" ,the most important events in his life
which influenced his production and how she rebelled against the social
authorities and how to break the restrictions of the past and be free the language
of the word luxury, as it is new in the subjects influenced by the different
cultures of the romantic trend and how he applied this new doctrine to the Arab
literature and caused a great fuss in the world of literature , which had the greet
impact in transforming and after the community and the Arab impact .

Key words: The rebellion — literature —Gibran Khalil Gibran.
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